

Sebastián Sánchez

Nació en 1968 en Lomas de Zamora, Provincia de Buenos Aires, y reside en Neuquén desde hace más de veinte años. Está casado y tiene dos hijos. Se recibió de Profesor en Historia en la Universidad del Comahue y se encuentra en la etapa de tesis del Doctorado en Historia en la Universidad del Salvador. Es becario de posgrado del Conicet y ejerce la docencia en el nivel medio y universitario. Asimismo es director de "Tizona", revista electrónica de Educación y Humanidades. Ha publicado diversos artículos en revistas científicas y de divulgación. Éste es su primer libro.